



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters
Amis du Stade Français Paris
Le 15 octobre 2005 - N° 61

Association des Amis du Stade Français Rugby
75, rue Michel-Ange – 75016 Paris. Tel. 06.82.13.52.82
Stands entrées tribunes Parc des Princes et Présidentielle
<http://rmontana.club.fr/amistadefr/> -tel. Rep. 01.42.63.46.53

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français CASG Rugby

EDITORIAL

« EN DIRECT » AVEC FABRICE LANDREAU

Belle fin de matinée au stade Jean Bouin. C'est l'été indien, et les avants se sont éclatés à l'entraînement sous la conduite de Fabrice qui nous reçoit dans les vestiaires.

Avant toute chose, une minute de patience ... Il faut protéger le travail de la matinée. Fabrice plie soigneusement les feuillets du paper-board utilisés. Les nouveautés de la semaine. En effet, grâce à la vidéo, l'espionnage devient de plus en plus performant et il faut innover à chaque match.

Voilà, c'est fait, et notre entretien commence.

BdL. Merci d'abord, Fabrice, d'accueillir de nouveau Bord de Touche. Depuis plusieurs années, le Stade démarre lentement. C'est encore le cas cette saison. Mais la comparaison avec l'an dernier n'est pas tout à fait satisfaisante, car nous sommes rentrés dans l'ère du Top 14 et le nombre de matchs permettant de reprendre la tête est plus court. Qu'en penses-tu ?

F.L. Effectivement, nous avons démarré lentement, avec des résultats en dent de scie. Cela est certainement dû pour partie à la reprise tardive par rapport aux autres équipes. Et nous n'avons pas pris conscience des efforts d'équipes dont il fallait se méfier ; en particulier l'USAP et l'ASM qui s'accrochent au wagon de tête.

Malgré cela, nous avons obtenu quelques bons résultats, et en particulier à Biarritz, mais nous avons du mal à trouver le bon match, la bonne référence pour retrouver la pleine confiance et nous permettre de nous appuyer sur notre fond de jeu. Peut-être le déclin interviendra-t-il au Stade de France ? On l'espère en tout cas, on y croit. Mais ensuite, il faudra s'accrocher aux 4 premières places et pour cela être plus régulier, plus constant dans nos efforts et nos résultats en s'appuyant sur ce qui va bien et en le renforçant.

BdL. La richesse et la valeur de l'effectif, la qualité du recrutement devraient nous y aider ?

F.L. Il est certain que nous avons recruté de jeunes joueurs de talent très brillants. Leurs qualités physiques et techniques sont de très haut niveau. L'enrichissement de l'effectif doit améliorer rapidement nos résultats, en nous appuyant d'autre part sur un groupe existant très solide. L'arrivée de cette génération relancera la concurrence et créera une saine émulation dans l'équipe, chacun donnant le meilleur de lui-même pour être titulaire. Cela ne peut que nous faire progresser, et la richesse de l'effectif nous protège en cas de multiplication des blessés.

BdL. Les jeunes recrutés semblent d'autre part très motivés. C'est un atout considérable.

F.L. C'est exact. Tous les joueurs nouveaux avant d'être acceptés par le Stade ont d'abord, et personnellement, fait la démarche de choisir le Stade Français.

BdL. La mêlée doit s'accrocher. La réussite en touche est très inégale et pourtant le jeu de l'ensemble de l'équipe reste assez brillant. Nous adorons le jeu spectaculaire, mais il fait parfois peur par son aspect virevoltant.

Avons-nous assez d'expérience pour le pratiquer avec bonheur alors que les fautes de mains restent nombreuses ?

F.L. C'est vrai que la conquête est un peu chaotique et très différente suivant les matchs. C'est un secteur qui doit être amélioré. Il faut réaliser que les équipes adverses grâce à la vidéo se préparent très précisément à contrer le jeu que nous avons mis en place auparavant. Mais il faut être optimiste, nous avons la chance de bénéficier d'un alignement assez grand et assez solide et également de piliers d'expérience avec un « 5 » assez massif. Améliorer le compartiment du jeu doit nous permettre une conquête propre, indispensable, car il faut impérativement donner de bons ballons aux lignes arrières qui, très souvent, les perdent parce que le paquet n'a pas eu assez d'avancée assez importante. Il faut gagner un cran et régler l'articulation à ce stade pour faciliter le travail des lignes arrières.

BdL. Nous avons battu Biarritz chez lui de 10 points. L'écart entre Toulouse et le B.O. est de 6 points seulement (dommage, bonus défensif !) La ligne de ces deux rencontres nous paraît favorable. Que penser du prochain match au Stade de France ?

F.L. Nous sommes pleins d'espoir et surtout très motivés. C'est la rencontre avec la meilleure équipe du moment qui propose le jeu le plus spectaculaire et le plus brillant. Qu'ils ne marquent que 5 points en 2^{ème} mi-temps prouve qu'ils sont « prenables ». C'est un match capital pour le classement dans les quatre premiers. Une bonne performance contre Toulouse serait excellente sur le plan psychologique, gage d'une belle relance.

BdL. Le handicap des blessés ne va-t-il pas être trop important ?

F.L. Certes, l'infirmerie est toujours trop garnie. Un rayon de soleil cependant avec le retour de « Nani » dans quinze jours.

BdL. Une question « Joker » ?

F.L. Plutôt des remerciements aux « Amis » pour leur fidélité et la qualité des actions qu'ils arrivent à accomplir avec succès. Leur action constante pour la promotion de la charte des supporters, leur comportement au stade sont novateurs. Ils montrent l'exemple, et je tiens à les remercier et assurer de mon soutien et de mon amitié tous les animateurs de l'Association. Et je donne à tous rendez-vous au Stade de France pour cette rencontre magique qui aura un retentissement important pour l'ensemble de la famille du Rugby, et particulièrement au nord de la Loire.

BdL. Merci Fabrice de cet entretien et de cette conclusion qui satisfait tout particulièrement les supporters qui sont nés à l'ovale au LUC ou à Coudekerque-Branche et disent « Merci le Stade ».

Guy Marie



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters

Amis du Stade Français Paris

Soir De Fête au Stade De France

Bord de Touche a le grand plaisir de vous présenter trois des chansons prévues au « Karaoké géant » du 15 octobre au Stade de France (Merci Max). Préparez-vous, entraînez-vous, sublimentez-vous. Que le cœur des Amis résonne haut et fort au cours de cette merveilleuse soirée ! Très bonne fête. Et bien, chantons maintenant.

J.M.

LES RESTOS DU CŒUR

Moi, je file un rancard
A ceux qui n'ont plus rien
Sans idéologie, discours ou baratin
On vous promettra pas
Les toujours du grand soir
Mais juste pour l'hiver
A manger et à boire
A tous les recalés de l'âge et du chômage
Les privés du gâteau, les exclus du partage
Si nous pensons à vous, c'est en fait égoïste
Demain, nos noms, peut-être grossiront la liste

Aujourd'hui, on n'a plus le droit
Ni d'avoir faim, ni d'avoir froid
Dépassé le chacun pour soi
Quand je pense à toi, je pense à moi
Je te promets pas le grand soir
Mais juste à manger et à boire
Un peu de pain et de chaleur
Dans les restos, les restos du cœur

Autrefois on gardait toujours une place à table
Une soupe, une chaise, un coin dans l'étable
Aujourd'hui nos paupières et nos portes sont closes
Les autres sont toujours, toujours en overdose

J'ai pas mauvaise conscience
Ça m'empêche pas d' dormir
Mais pour tout dire, ça gâche un peu le goût d' mes plaisirs
C'est pas vraiment ma faute si y'en a qui ont faim
Mais ça le deviendrait, si on n'y change rien

J'ai pas de solution pour te changer la vie
Mais si je peux t'aider quelques heures, allons-y
Y a bien d'autres misères, trop pour un inventaire
Mais ça se passe ici, ici et aujourd'hui

« AUX CHAMPS ELYSEES » (Joe dassin)

Je m'baladais sur l'avenue le cœur ouvert à l'inconnu
J'avais envie de dire bonjour à n'importe qui
N'importe qui et ce fut toi, je t'ai dit n'importe quoi
Il suffisait de te parler, pour t'apprivoiser

(Chorus)

*Aux Champs-Elysées, aux Champs-Elysées
Au soleil, sous la pluie, à midi ou à minuit
Il y a tout ce que vous voulez, aux Champs-Elysées*

Tu m'as dit "J'ai rendez-vous dans un sous-sol avec des fous
Qui vivent la guitare à la main, du soir au matin"
Alors je t'ai accompagnée, on a chanté, on a dansé
Et l'on n'a même pas pensé à s'embrasser

Chorus

Hier soir deux inconnus et ce matin sur l'avenue
Deux amoureux tout étourdis par la longue nuit
Et de l'Étoile à la Concorde, un orchestre à mille cordes
Tous les oiseaux du point du jour chantent l'amour

Chorus x 2

LE CHASSEUR (Michel Delpech)

Il était cinq heures du matin
On avançait dans les marais
Couverts de brume
J'avais mon fusil dans les mains
Un passereau prenait au loin
De l'altitude
Les chiens pressés marchaient devant
Dans les roseaux

Refrain

*Par dessus l'étang
Soudain j'ai vu
Passer les oies sauvages
Elles s'en allaient
Vers le midi
La Méditerranée*

Un vol de perdreaux
Par dessus les champs
Montait dans les nuages
La forêt chantait
Le soleil brillait

Au bout des marécages
Avec mon fusil dans les mains
Au fond de moi je me sentais
Un peu coupable
Alors je suis parti tout seul
J'ai emmené mon épagneul
En promenade
Je regardais
Le bleu du ciel
Et j'étais bien

Refrain

Et tous ces oiseaux
Qui étaient si bien
Là-haut dans les nuages
J'aurais bien aimer les accompagner
Au bout de leur voyage
Oui tous ces oiseaux
Qui étaient si bien
Là-haut dans les nuages
J'aurais bien aimer les accompagner
Au bout de leur voyage

CLERMONT SOUS LE SOLEIL

Nous nous sommes retrouvés une quinzaine à l'aube dans la brume à la gare de Lyon pour aller encourager notre équipe à Clermont. A notre arrivée, nous étions accueillis à la gare sous un soleil radieux par nos amis clermontois. En route pour leur local, situé à 5 minutes du stade Michelin où ils nous ont servi un pot de bienvenue. Des spécialités auvergnates pour déjeuner, où nous rejoignent d'autres supporters parisiens, venus par leurs propres moyens et c'est à une quarantaine que nous partons au stade encourager nos joueurs. Difficile de se faire entendre, mais nos drapeaux flottaient dans notre coin de tribune. Ne parlons pas du résultat vous le connaissez tous.

Après le match nous avons attendus nos joueurs pour leur montrer notre soutien, un remerciement de Sylvain, une bise de Mathieu, Mike et d'autres ; un bonjour de Fabien, Alain et de tous les joueurs. Nous ne pouvons que remercier nos joueurs, leurs entraîneurs et les dirigeants de leur disponibilité, de leur convivialité vis-à-vis de leurs supporters. Nous vous convions à venir le 10 décembre supporter notre équipe fétiche en HCup à Clermont. Nous remercions très chaleureusement nos Amis Montferrandais de leur accueil convivial et fraternel.

Brigitte et Marie Françoise

LA VIE DE L'ASSOCIATION

LUNCH D'AVANT MATCH

Le samedi 29 octobre 2005 (HCUP Stade Français - Leicester)

Club House du Stade Charléty (17 av Pierre de Coubertin Paris 13ème). A partir de 11 h. Pot de bienvenue, deux buffets au choix (Anglais ou traditionnel).

P.A.F. : 15 euros (boissons en sus)

Inscriptions au 06 82 13 52 82 et au 01 42 63 46 53

SOIREE D'APRES MATCH

Le samedi 19 novembre 2005 (Top 14 Stade Français Bayonne)

Soirée « Bayonnaise » au Trinquet (2, quai Saint-Exupéry, Paris 16ème).

P.A.F. : 20 euros.

Inscriptions au 06 82 13 52 82 et au 01 42 63 46 53

DEPLACEMENT A CLERMONT-FERRAND (HCUP)

Le samedi 10 décembre 2005 (Match Hcup Clermont Stade Français à 16 h)
Moyen de transport à définir (Train ou car)

Inscription le 19 novembre aux stands des Amis

Nous contacter au 06 82 13 52 82 et 01 42 63 46 53

Prévoir un chèque de 80 euros pour confirmer votre inscription.